

Postfach 66 1. H. 143.752

Oberndorf, den 14. December  
87

Vertrautes Freunde Wecker, liebes Luisepicid!

Der Brief

hat mich gefreut, aber nicht, dass Sie frank liegen.  
Ich hoffe, da Sie in die rechtigen Gründe gekommen sind,  
wird man Sie nicht fortlassen, bevor Sie die Vor-  
richtis jenseitlich las sind. Ich habe in meiner Wiener  
Zeit auch einmal 14 Tage mit einer solchen in  
Zett gelegen, die ich mir an einem nach einer Phi-  
lippinischen Raumpflichtung mit dem Verfassung, Peius,  
Intendant von Unternreichen aus Wiesbaden und dñ.  
deren im Hotel Fackler verbrachten Winterbeind  
geholt hatte. In dem Zimmer war ein Saibamia;  
seit dem habe ich nur selchen Möbeln grosse  
Gausdilettten.

Wenn Sie Füldchen zu der Operation entschlossen  
sollte, müssen Sie keine Angst haben. Es handelt sich  
doch hier nicht um einen Eingriff in ein immures  
Organ zur Beendigung eines Leidens, sondern um eine  
remedialische Sache, und wir schaut fast, die  
einzige Gefahr dabei ist, dass sie nichts hilft.  
Solidumores ist dabei kaum zu befürchten, und  
vielleicht hilft sie! Wenn Sie jemals aussichtslos  
wäre, würden sich die Ärzte doch nicht darauf ein-  
lassen.

Um Ihnen bereide ich Sie; meine Wege haben mich stets in  
anderen Richtungen geführt, und als ich ein paar mal  
drum und dran war, die Reise zu unternehmen, wurden

immer die dortigen Verhältnisse so ungünstig  
für das Deutsche, dass ich den Plan aufgab. — Aber  
die tschechische Sprache kann Sie doch auch in Ihren  
Ländern können. Das ist sogar mir gelungen.

Meiner Frau geht es allgemeinlich ein wenig besser, während  
sie sogar ein bisschen wachsen und sehr aus Haustieren  
kann. Aber da nur man den Hundeschuh anlegen, sonst  
wird es ihr schaden. Sie geht bei sonnigem Wetter sogar  
langsam spazieren. Sie duldet den Jäger nicht über  
Freude, und in dem Haus fühlt sie sich wohl. —

Mitte hat jetzt endlich eine Wohnung gefunden und zieht  
zurück zu Weihnachten nach Neujahrsmittwoch. —

Nun will ich Ihnen nur wünschen, dass die nächsten Tage  
bereits nach Ihrer Wohnung nadgesucht werden müssen,  
und dass Sie über ein stimmungsvolles Weihnachts-  
fest wohl behalten ins neue Jahr. Einige Gedanken  
Bitte lassen Sie mich wissen, wie es Ihnen und Familien  
geht, und senden Sie herzlicheste Grüße vom alten  
Wolfgang Prussek

Meine liebe Louise, Ihnen geht es besser wie mir; auf ganz  
Zaum werden darf ich nicht mehr rechnen mit der mimim  
schwachen Tochter, der zubleiben ist, muss ich jedenfalls einen  
zweiten Antrag stellen. Die geringste Abreise und jede An-  
strengung ist verboten und so hat das Leben wenig Freude  
für mich! Es freut mich, dass Sie im Sommer fort sein kommen  
und ich hoffe Ihnen für nächsten Sommer wieder eine  
andere Gelegenheit. Hoffentlich erfahren wir von Ihnen, was  
und wie es sich mit Katharina gemacht hat. Angel hätte sich da  
nicht mindert, er wird mir lange davon glänzen, wie! Also gute  
Bewohner und gute Freunde. T. A.